Fotos und Performance in den Mönchsberg Kavernen:

Femme Fatale ließ Maler kalt!



Hans Weyringer & Autohaus-Chefin Renate Traintinger.

ieder Frau steckt eine Femme Fatale. nur unsere Männer in Salzburg schrecken oft dayor zurück", lachte Monique Wornbacher, die Donnerstagnacht mit Frauen-Fotos bei multimedialen ner Performance in den Kavernen im Mönchsberg die Männer ins Schwitzen brachte. Nur einer ließ sich nicht betören: solche Frauen kenn nicht, aber es ist besser so, denn am Ende schaff ich an!", tönte Maler Hans Weyringer.



◀ Fotografin Monique Wembacher lud zur multimedialen Performance in die Kavernen im Mönchsberg und machte den Männern ein Bild von einer Femme Fatale.